

市民憲章

わたくしたち八尾市民は
1. 若い力をそだてましょう。
2. あたたかい心でまじわりましょう。
3. みどりのまちをつくりましょう。
4. 文化財をたいせつにしましょう。
5. 働くよろこびに生きましょう。



■年末の市役所窓口事務は28日まで

市役所の窓口事務は12月28日までです。

各種の証明書、戸籍、住民票の謄抄本、印鑑証明、その他の手続きや納税は、できれば28日の午前中に済ませていただきますよう、ご協力をお願いします。

来年は5日から事務を開始します。

■年末の大掃除は25日ごろまで

市清掃課のじんあい処理は29まで行ないますが、大掃除はできるだけ早めにすませ、25日ごろまでにゴミ箱へ捨てて下さい。

来年は5日から作業を始めます。

■お正月（1～2日）一部の地域で断水します

府営水道の浄水場高圧線の切換え作業のため送水が一時止りますので断水地区、水の出にくくなる地域がありますのでご協力下さい。これらの地域では、飲料水などを予め前日にご用意下さい。

とき=1月1日午後6時から2日の午前12時まで。

△断水地域=高安、南高安全地区

△水の出にくくなる地区=北山本地区、西郡地区、萱振町、楠根町、宮町、美園町、末広町、佐堂町、久宝園の一部、都塚、近鉄恩智住宅、東弓削から長瀬川に沿って南側、天王寺屋、田井中、弓削、太田、沼。

■消防の出初め式は7日

恒例の消防出初め式は、例年よりも少し早い1月7日午前9時30分から行なっています。市民の皆さんのお多くの方々が参観をお待ちします。

ところ=八尾小学校校庭（市役所南側）

■ジフテリア・百日ぜきの予防接種

ジフテリア、百日ぜきの2回目の予防接種は次のとおり。

とき	ところ
41年1月 11日(火)	志紀中、久宝寺中
12日(水)	中高小、山本労働会館 用和小、隣保館
13日(木)	竜華労働会館、竹濱小
14日(金)	大正中、安中小
17日(月)	南高小、八尾小
18日(火)	清友幼、曙川出張所
19日(水)	

時間は午後1時半から3時まで

八尾市時報

昭和40年12月20日

第301号

昭和24年10月10日
第三種郵便物認可

人の動き
総人口 164,276
男 83,154
女 81,122
世帯数 42,741
面積 41,255km²
40年11月1日現在

発行所 大阪府八尾市役所

編集兼
発行人 平尾 達夫
印刷場 サンケイ印刷
株式会社

発行部数 43,000



用意しようバケツ一杯の水

出火件数半減へもうひとといき

寒い冬柄しが吹く年の瀬。
お正月も、もう前の前です。
ご家庭でも忙しい毎日が続く
ことと思われますが、毎年、毎年、
思われます。

「火災ゼロの町」はもうひとつ
あります。
火の元にバケツ一杯の水の用意
と人々が防火を心がけて、こ
の年末まで火災を一件もふやさぬ
よう、特に次の点を気つけまし
ょう。

▼外出中に気付いた ら消防署へ電話を

★お正月の用意のため、長時間
かまどや火を使われるときはよく
過熱して火事になることがあります。
また、使用後はもう一度点椂
して、完全に火が消えたかどうか
確かめましょう。

★家の内外の整理などで出たゴ
ミを焼いたり、トンドをされるこ
とに思われますが、北風が強い日
はできるだけさけ、必ず誰かが
火のそばに付くと共にバケツに一
杯の消火用水を用意しましょう。

★暖房用器具の取扱いには十分
注意し、特に石油ストーブは絶対
に倒さぬように心がけましょう。
もし倒れたら手近かのブランケット
毛布をかぶせて下さい。灯油も安
全な場所にたぐわ、必要量以上
もさもさしく、火を扱う機会
は一度に野藏しないようにしまし
ょ。

年末は火災が多く発生していく
行なうことになりました市民の
皆さんは今度、身の回りを
よく見て、防火に心がけ、
多くのなります。このため、
消防本部では歳末防火運動を
行なうことになりました市民の
皆さんは今度、身の回りを
よく見て、防火に心がけ、
明るい年末を過ごしましょう。

話をして下さい。

今年中に市内で発生した火災件
数は昨年の同件とくべ今月二十
日現在で59件と約半分に減ってい
ます。これは今年五月から、毎月
一日を「防災の日」と定め、市民
の方々に火災予防の心構えをふた
んから心がけていたいたしたことと
火元にバケツ一杯の水運動などが
の発生件数の減少となつたものと
思われます。

早期発見へ乗り出す で成人病検診

□個人に結果を報告します。
○ど・二月一日午前八時
黒谷・堀内 教興寺地区

定期的に検査を受け、早期発見す
ることが最もかんじんです。

市では三十九年から曙川、南高
安地区を成人病モデル地区に指定
して集団検診を行なっていますが
来年も南高地区（黒谷、堀内、教
興寺）のふもとで、高安翌園▽二十
日心在宅、高安翌園▽二十日

病院▽二十九日（水）高安園住宅
心在宅、高安翌園▽二十日

（金）教興寺▽二十九日（水）

（土）東高安住宅、信貴山口▽二
十三日（水）黒谷西▽二十七日

（木）堀内▽二十八日（金）教興

寺▽三十一日（月）教興寺北。

専門の医師が細密に検診し、後日

の成り病をなくするために

死に原因の第一位こそは成人

病です。なぜこの病気が死にする

以前に生れた方を対象に行なう

人が多いのでしょうか。成人病は

ことになりました。

該当される市民の方々はこの機

会をのがさず受診して下さい。檢

査は成人病センター、医師会など

の病気やガンなどを総称していろ

うです。この病気は発病しま

すが、これが発病していない

ところが多く、知らぬまに病状が

悪化していく、気がついたときは

もう手遅れ、といったことが多い

のです。

いつが多くの成り病をなくすために

定期的に検査を受け、早期発見す
ることが最もかんじんです。

市では三十九年から曙川、南高
安地区を成人病モデル地区に指定
して集団検診を行なっていますが
来年も南高地区（黒谷、堀内、教
興寺）のふもとで、高安翌園▽二十
日心在宅、高安翌園▽二十日

病院▽二十九日（水）高安園住宅
心在宅、高安翌園▽二十日

（金）教興寺▽二十九日（水）

（土）東高安住宅、信貴山口▽二
十三日（水）黒谷西▽二十七日

（木）堀内▽二十八日（金）教興

寺▽三十一日（月）教興寺北。

専門の医師が細密に検診し、後日

の成り病をなくすために

死に原因の第一位こそは成人

病です。なぜこの病気が死にする

以前に生れた方を対象に行なう

人が多いのでしょうか。成人病は

ことになりました。

該当される市民の方々はこの機

会をのがさず受診して下さい。檢

査は成人病センター、医師会など

の病気やガンなどを総称していろ

うです。この病気は発病しま

すが、これが発病していない

ところが多く、知らぬまに病状が

悪化していく、気がついたときは

もう手遅れ、といったことが多い

のです。

いつが多くの成り病をなくすために

定期的に検査を受け、早期発見す
ることが最もかんじんです。

市では三十九年から曙川、南高
安地区を成人病モデル地区に指定
して集団検診を行なっていますが
来年も南高地区（黒谷、堀内、教
興寺）のふもとで、高安翌園▽二十
日心在宅、高安翌園▽二十日

病院▽二十九日（水）高安園住宅
心在宅、高安翌園▽二十日

（金）教興寺▽二十九日（水）

（土）東高安住宅、信貴山口▽二
十三日（水）黒谷西▽二十七日

（木）堀内▽二十八日（金）教興

寺▽三十一日（月）教興寺北。

専門の医師が細密に検診し、後日

の成り病をなくすために

死に原因の第一位こそは成人

病です。なぜこの病気が死にする

以前に生れた方を対象に行なう

人多いのでしょうか。成人病は

ことになりました。

該当される市民の方々はこの機

会をのがさず受診して下さい。檢

査は成人病センター、医師会など

の病気やガンなどを総称していろ

うです。この病気は発病しま

すが、これが発病していない

ところが多く、知らぬまに病状が

悪化していく、気がついたときは

もう手遅れ、といったことが多い

のです。

いつが多くの成り病をなくすために

定期的に検査を受け、早期発見す
ることが最もかんじんです。

市では三十九年から曙川、南高
安地区を成人病モデル地区に指定
して集団検診を行なっていますが
来年も南高地区（黒谷、堀内、教
興寺）のふもとで、高安翌園▽二十
日心在宅、高安翌園▽二十日

病院▽二十九日（水）高安園住宅
心在宅、高安翌園▽二十日

（金）教興寺▽二十九日（水）

（土）東高安住宅、信貴山口▽二
十三日（水）黒谷西▽二十七日

（木）堀内▽二十八日（金）教興

寺▽三十一日（月）教興寺北。

専門の医師が細密に検診し、後日

の成り病をなくすために

死に原因の第一位こそは成人

病です。なぜこの病気が死にする

以前に生れた方を対象に行なう

人多いのでしょうか。成人病は

ことになりました。

該当される市民の方々はこの機

</

当市も排気ガスの圈内へ

この一市民の方の心配は、いま
問題となっている公害の一つで、
こんごますます交通量がふるるに
止まっている事が、音にア
ンジンをかし、
排気ガスがもうもとまい上
がります。

が増え交通が障害することが
多くなりました。こんなとこ
止まっている事が、音にア
ンジンをかし、
排気ガスがもうもとまい上
がります。

が数日づ
くともあ
りますが、
付近の住民
の人体に影
響はないも
のでしょう
か」と。しかし感覚ながら
の相談にお答えする資料がな
く、後日この点を調査するこ
とをお約束し、この日はそ
のま帰つていただきましたが
このほど実際は調査が行なわ
れ、次のような結果がまとめ
されました。

太子堂交差点と近鉄山本駅前の二
ヶ所を調査対象に選び、大阪市
立衛生研究所環境衛生課に測
定を依頼しました。

太子堂交差点と近鉄山本駅前の二
ヶ所を調査対象に選び、大阪市
立衛生研究所環境衛生課に測
定を依頼しました。

じんあいが心配

大阪市立衛研が実地調査

この調査は今月
十三日午前八時
から午後六時まで

四回にわたって技術員四人で炭酸
ガス、一酸化炭素、亜硫酸ガス、
亜硫酸ガスは中都市なみ
じんあいについて科学的な測定が
行なわれました。

ガス、一酸化炭素、亜硫酸ガス、
亜硫酸ガスは、午前中はモーヴ
グであったため、この影響でや
く、後日この点を調査するこ
とをお約束し、この日はそ
のま帰つていただきましたが
このほど実際は調査が行なわ
れ、次のような結果がまとめ
されました。

たく心配なし。

じんあいは兩地

高かったが全体に非常に少なく、
中小都市の大気と変わらなかった。

じんあいは兩地

とも許容濃度四

百個／ccをこえ、

特に太子堂で終日

許容濃度の三／六

倍の二／五六〇個／ccを示しま

た。

意外に多いじんあい

自動車の走行台数の割にじんあ
いが多いのは道路が狭いとの両側

駅付近は排気ガスによる汚染はほ
としないことです。

通行量の増加が気がかり

しかも、こんど車の通行量がも
っとふえた場合はなんらかの影響

が起るものと思われますので次の
動車に取りつける（日）交通亭

参考までに大阪市内の梅田交差
点は冬季で、一時間約一万台の通
行量で平均千五百個／ccとなっ
ています。

これらの値から当市の両地点は

か悪るいからと思われます。

都心部の交差点にくらべあまり汚
染されていないが、太子堂交差点
は自動車の走行台数の割にじんあ
いが多いといえます。しかし山本
駅付近は排気ガスによる汚染はほ
としないことです。

これは、今すぐには解決で

きないものばかりですが、こ
とで市としても全力を上げて

（イ）については警察

が起るものと思われますので次の
植物を飾るご家庭がふえてい
るようですが、当市

の服部川にある植物

園では温室で季節は

ずれの美しい花を咲
かす、観葉植物を栽培

しています。

また、赤や純白の美
しいシクラメン、ア
ナナス、クリスマス
・カクタス、洋ラン
など見事な花がすら
りと咲きほっています。

お正月にはご家庭に美しい容
姿で、皆さんの目を楽しま
すことでしょう。写真は美
しいシクラメン。

ます。

また、不自由児を持つ母親が集
まつて、不自由児を持つ母親が集
まつて、「おたがいに共通の悩みを
話し合ひ、はげまし合いまよ
う」と身体不自由児の会も誕生
しています。

たとすると三万六千円、六十五歳
月未まで、十ヶ月分までを翌

年金として一万八千円が終身も
う。元気に働いてる間に保険料
をなくすより努力したいと思
います。写真は排気ガスを

調べる人びと

でも若いことはない、年をとっ
てると元百屋もできなくなる。

係員：「保険料は三十歳まで

たけど、国民年金でいつたいどん

年金の保険料を徴収に来はっ
た。

（イ）については府へ勤

め若いことはない、年をとっ
てると元百屋もできなくなる。

係員：「保険料は三十歳まで

たけど、国民年金でいつたいどん

年金の保険料を徴収に来はっ
た。

（イ）については府へ勤

め若いことはない、年をとっ
てると元百屋もできなくなる。

（イ）については府へ勤